



Presidente de México celebra continuación de política de austeridad

Ciudad de México, 11 jul (Prensa Latina) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, celebró hoy la decisión de la mandataria electa, Claudia Sheinbaum, de continuar con la política de austeridad republicana, pues se liberan muchos fondos para beneficio de la población.

“Antes el presupuesto se quedaba en el gobierno y no se entregaba a la gente. Todo era para lo que se conoce como gasto corriente. No había inversión, no había presupuesto para el desarrollo”, ni para el bienestar del pueblo, aseveró el gobernante en su habitual conferencia de prensa.

En su opinión, sería una muy buena reforma administrativa que desaparecieran los aparatos burocráticos improductivos u órganos autónomos, ya que se ahorrarían unos 100 mil millones de pesos (más de cinco mil 600 millones de dólares) al año y se haría sin despedir a ningún trabajador.

Que la función del Instituto de la Transparencia pase a Economía; que el de Comunicaciones pase a la Secretaría correspondiente; que todos los organismos autónomos vinculados con la industria eléctrica, con Petróleos Mexicanos (Pemex), pasen a la Comisión Federal de Electricidad y a Pemex, ejemplificó.